

Balanza comercial petrolera registra déficit histórico (El Financiero 28/04/15)

Balanza comercial petrolera registra déficit histórico (El Financiero 28/04/15) THAMARA MARTÍNEZ
tmartinez@elfinanciero.com.mx Martes, 28 de abril de 2015 Caída en los precios del crudo y en la producción ocasionan desequilibrio. Importaciones aún no muestran una recuperación sólida del mercado interno. Ante la contracción de los precios internacionales del petróleo y un menor nivel de producción en el país, la balanza comercial de productos petroleros del país atraviesa su peor racha. El renglón de registro de las transacciones internacionales de dichos bienes obtuvo un saldo negativo al cierre del primer trimestre del 2015 por mil 923.5 millones de dólares, con lo que presentó el peor desempeño en el intercambio de estos productos desde que se tiene apunte por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) a partir de 1993. En el lapso comprendido entre enero y marzo de 2015, las ventas de petróleo crudo de México acumularon 5 mil 010.7 millones de dólares, cifra que describe una baja de 49.3 por ciento, respecto a igual trimestre del año anterior. Además esta fue la suma en venta de petróleo más baja desde el primer trimestre de 2004. El desequilibrio total en la balanza comercial al primer trimestre sumó 2 mil 209 millones de dólares, con un aumento de 68 por ciento, en relación con el mismo periodo del año anterior. Este déficit resultó de un crecimiento de las exportaciones, de 0.4 por ciento, a 90 mil 395.2 millones de dólares, y de un aumento en las importaciones de 0.6 por ciento, a 92 mil 604.7 millones. En tanto las ventas al exterior se elevaron 2.7 por ciento, impulsadas en mayor medida por el dinamismo comercial del sector automotriz, de 13.8 por ciento. Para marzo se registró un superávit de 479.8 millones de dólares. Para analistas de Banamex, la balanza comercial de marzo da señales positivas de la actividad económica. "La dinámica de los flujos comerciales en el tercer mes del año fue similar a nuestra expectativa, y fortalece la trayectoria de expansión de las exportaciones no petroleras, en especial hacia Estados Unidos". En un reporte, indicaron que los resultados de las importaciones son mixtos en lo que se refiere al desempeño de la demanda interna, donde las importaciones asociadas al consumo todavía no presentan signos claros de recuperación.